

ごはん

今治市立常盤小学校 2年 近松 芙久

わたしは、白いごはんが大好きです。たきたてホカホカごはんを、そのままホフホフたべるのが好きです。もぐもぐかんでいるとどんどんごはんのあじがこくなっていきます。そんなときしあわせだなと思います。

自分だけでなくテレビなどで人がおいしそうにたべているのを見るとたのしくなります。じだいげきのぶしがおぜんのごはんにおちやをかけて、たくあんをぼりぼりかみながら、ズズーとおちやづけをすすっているシーンや日本むかしばなしで、おちやわんの上にてんじょうまでとどきそうなくらいやまもりにもられたごはんや、かおより大きなおにぎりをたべているところを見たりするとまねしてたべたくなります。コロナウイルスで学校が休みだった時、おねえちゃんたちと、山もりごはん大会をしました。おちやわんにしゃもじでペタペタごはんをよそって日本むかしばな

しに出てきたあのあこがれのごはん。だれが
いちばんじょうずに高くよそえるか。けっこ
うごはんがあついいし、こめつぶがポロポロこ
ぼれたり、くつついたり、三人で大わらいし
ながら三つすごいのができました。うしろか
らお母さんが、

「なにしてるの。」

ときいてきました。しかられるかなあと思っ
たら、れいぞうこからでつかいうめぼしを出
して、ごはんのちようじょうにのつけてくれ
ました。そして

「せきにんもってたべなさいよ。」

と、いいました。えー。てんこもりギューギ
ューについでいたので、たべれそうもないと
思ったけど、うめぼしのスツパイパワーでぜ
んぶたべれました。

ごはんって、本とうに本とうにおいしい
ね。